



Centenares de jóvenes universitarios salieron ayer de clases y presenciaron el evento organizado por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh).

Transformistas previenen el sida entre universitarios

Cantaron y entregaron preservativos en el barrio República.

● Daisy Castillo

Si te gustan los morenos o los rubios, te enamores de un adulto o de un joven, sea un estudiante, un obrero o un médico, chileno o extranjero, nada es más seguro que usar el gorrito! Esta es la frase que ayer se encargaron de repetir un grupo de transformistas que se juntó en el Barrio Universitario de calle República para hacer un show destinado a promover el uso del preservativo.

En el evento, organizado por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), los artistas bajaron del improvisado escenario que se levantó en la esquina de República con Sazie y repartieron 1.500 preservativos y 1.350 cartillas informativas. ¿A quiénes? A los centenares de estudiantes universitarios que sentados en el suelo, en el pasto y en bancas se acomodaron para ver el espectáculo musical.

Las canciones de la argentina Natalia Oreiro, de la italiana Raffaella Carrá, además de ritmos tropicales que fueron doblados por los transformistas encabezados por el conocido Paulatta Fabres, hicieron

cantar a los asistentes, la mayoría de los cuales, con mochilas en los hombros, cigarrillos en las manos y más de algún vaso de cerveza o piscola, soportaron durante dos horas el intenso frío reinante que acompañó la jornada, cuyo objetivo fue uno y muy claro: insistir en la necesidad de cuidarse y usar preservativo para así

En los últimos cinco años, el contagio de sida en mujeres creció un 29,1% por año, y en los hombres, casi la mitad, un 15%.

evitar el contagio de enfermedades de transmisión sexual.

La doble

Uno de los momentos en que se distribuyeron preservativos fue cuando un transformista de gran peso subió al escenario y los

jóvenes le gritaban "eres la doble de Katherine Orellana", la cantante del programa *Rojo* de TVN. Y el sujeto les respondía con el micrófono en mano que sí.

Una de las asistentes que más llamó la atención fue Amanda, una mujer de 58 años que estaba sentada mirando el show y coreando las canciones imitadas por el transfor-

mista vestido de pantalón blanco, chalas negras de taco alto que contenían su gruesa figura y una polera de seda celeste con flores. Era evidente que Amanda estaba muy entusiasmada con el espectáculo y con la idea de que se entregue información sobre el uso del preservativo y de los riesgos que implica no utilizarlo. "Es genial que se hagan actividades como esta. Los chicos tienen que entender que ponen en riesgo su vida y la de su pareja cuando no se respetan y cuidan mutuamente".

Nicole Andrade (21) presenció el evento junto a dos amigas. Para esta joven las actividades en las que se habla del uso del preservativo y se entregan estos productos cumplen una doble finalidad: "Hay gente que no posibilidad de comprar preservativos y aquí los regalaron. La gente no está tan desinformada como antes, pero igual hay que insistir en que se protejan".

Para Rolando Jiménez, presidente del Movilh, "hay que ser creativo en la forma de llegar a la juventud si se quiere generar conciencia. Hay que acercarlos al tema cada vez más y repetir hasta el cansancio que se tienen y deben cuidarse".